



WAS UNS WICHTIG IST

MEHR SPEED BEIM DIGITALEN AUSBAU.

Die Stadt Emmerich am Rhein muss beim Ausbau der Digitalisierung mit großen, schnellen Schritten vorangehen. Wir wollen, dass Emmerich den Spitzenplatz beim digitalen Ausbau im Kreis Kleve einnimmt. Dazu gehören unter anderem eine flächendeckende Breitbandversorgung, Online-Zugänge zu allen Verwaltungsdienstleistungen und flächendeckender Mobilfunk. Die Digitalisierung muss sich aber auch auf Bereiche wie Bildung, Wirtschaft, Mobilität, Gesundheit, Kultur und Freizeit erstrecken.

Digitalisierung ist heute die Voraussetzung für Teilhabe an einem modernen Arbeits- und Sozialleben. Gute Anschlüsse und Netze sind Teil der Daseinsvorsorge, wie früher der Strom- oder Wasseranschluss.

Deshalb werden wir

- die Stadtverwaltung zu einer digitalen Dienstleistungsverwaltung ausbauen und Behördengänge - soweit rechtlich möglich - im Rahmen des „e-government“ möglichst vollständig digitalisieren.
- das Webportal für den Emmericher Einzelhandel zu einem lokalen Online-Handelsplatz ausbauen. Wir wollen den lokalen Onlinehandel fördern.
- Bürgerbeteiligung digitalisieren und Bürgerbefragungen zu zentralen Themen ermöglichen, wie z.B. die SPD-Forderung nach einer Online-Befragung von Kindern und Jugendlichen zur Fortschreibung des Kinder- und Jugendförderplans.